

will



卒業と言えば、どんな歌が浮かびますか？私は「はばたこう明日へ」のイントロだけで涙腺崩壊。中学のときの式歌でした。

第35号

2016. 3.11 発行 文責：加賀谷 美紀

感謝。

3月の生徒会目標として掲げられている「感謝」という言葉。「あと数日で卒業する3年生に、体いっぱいの感謝の気持ちを伝えよう」と生徒会のみなさんが呼びかけているのを聞いて、すてきな考えだなあと思いました。

感謝の気持ちを表す…いろいろな形はありますが、3年生に楽しんでもらうという意味合いで、毎年行われているのは予餞会。この日のために、時間を使って準備してきましたね。予餞会での様子を見て、私がいいなあと思ったのは、各クラスとも、感謝の気持ちを言葉で表したこと。すてきでしたよ。予餞会が終わった今、きっとみなさんの心は達成感でいっぱいなのでしょう。コツコツ準備してきたことをやり遂げたときの達成感って、人を成長させます。またひとつ、大きくなれた…かな。

「3年生のために頑張った」予餞会。でも、やっぱりここでも「3年生に感謝する」予餞会だったなあと思ったのは、私だけでしょうか。クイズに積極的に参加してくれ、歌を聴いてくれて、コントに参加してくれて、大きな桜の絵に歓声をあげてくれて…。とにかく、あなたたちの頑張りを盛り上げてくれたのは、他でもない3年生のみなさんでした。

14日（月）には、卒業式です。あなたたちを盛り上げてくれた3年生の素晴らしさを、ぜひここで受け継いでもらいたい！ 凜とした姿で、大きな声で、心のこもった拍手で、卒業式をすてきなものにしたいですね。

来週の予定

- 14日（月） 卒業式
- ・登校…8：45、下校バス…12：30。
 - ・服装…制服、カバン…自由。
- 16日（水） 教室ワックスがけ、靴箱清掃（6時間目～）
- 17日（木） 職員会議につき、部活動は再登校。
- 18日（金） 廊下ワックスがけ（放課後）
- ・只今、廊下ワックスがけに参加してくれる人を募集中です。みんなで校舎をきれいにしましょう☆

